

# まちの話題

このコーナーでは、イベントやまちの話題、団体の活動などを紹介しています。耳寄りな情報は秘書広報課まで(市役所内線207)。

紙面に載せきれないまちの話題がどんどん届きます。西脇市 facebook で情報発信中!

## 「善意の日」に市民さわやか賞を贈呈

〔6月1日 生涯学習まちづくりセンター〕

兵庫県が定める「善意の日」の6月1日に合わせて、市では善行のあった個人や団体に「市民さわやか賞」をお贈りしています。今年度の受賞者は次のとおりです。



市民さわやか賞受賞者の皆さん

▼金川慶藏さん(黒田庄町船町)・出口悦造さん(西嶋) 黒田庄柔道少年団の指導者として、柔道の楽しさや礼儀、しつけを教えるなど長年にわたり青少年の健全育成に尽力▼黒田庄中学校ビギン部 校区内の清掃や託児ボランティアなどの奉仕活動を継続して実施▼高田井町つぼみの会 地域の道路で緑化や清掃活動を継続して実施▼クローバーの会 まちの保健室の開設やイベントでの救護活動を継続して実施▼どんぐりえくぼ 図書館や小学校での読み聞かせなどの子育て支援活動を継続して実施▼西脇区こども見守り隊・津方地区子供達を見守る会 子どもの登下校時の見守りや声掛けなど地域の防犯活動を継続して実施▼陽だまり 歌声喫茶陽だまりを運営し、音楽を通して地域住民を結びつける活動を継続して実施

## 市内各所で奉仕作業を実施

〔6月1日、3日 市内各所、市内小学校〕

6月1日の「善意の日」に合わせて、西脇建設業協会や市職員OB会「市友会」の皆さんなど各種団体が市内各所で奉仕作業を行いました。また3日には、「水道週間」に合わせて、西脇市上下水道協同組合の皆さんが学校の水道施設の点検修理を一齐に行いました。



西脇市職員OB会「市友会」

西脇建設業協会



西脇市上下水道協同組合

## 各分団大会の精鋭が練習の成果を披露

〔6月11日 播州織工業協同組合駐車場〕



13チームの精鋭が練習の成果を披露

平成29年度西脇市消防団消防実践操法大会が行われました。各分団を勝ち抜いた精鋭が日ごろの鍛錬の成果を競いました。結果は次のとおりです。  
▼小型動力ポンプの部優勝 第4分団 小坂部▽準優勝 第2分団 蒲江部  
▼消防ポンプ自動車の部優勝 第4分団 安部▽準優勝 第5分団 比延部

## 色鮮やかなアジサイが咲き誇る

〔6月18日 都麻乃郷あじさい園〕



3,000株のアジサイが来園者を魅了

西林寺の都麻乃郷あじさい園で、「あじさいまつり」が開催されました。来園者は、12,000平方メートルの敷地に咲く約3,000株の色鮮やかなアジサイを楽しみました。園内や周辺では、大茶盛や雑貨の手作り市、福引大会、アジサイ苗の販売なども行われ、多くの来園者ににぎわいました。

## 救急ナイトスクール実行委員会がAEDを寄贈

〔6月2日 兵庫県信用組合西脇支店〕



宇仁徳昭支店長(左)とAEDを寄贈した富原均・救急ナイトスクール実行委員長

救急ナイトスクール実行委員会が兵庫県信用組合西脇支店(宇仁徳昭支店長)にAED(自動体外式除細動器)を寄贈しました。同委員会は平成19年度からAEDを市内のコンビニ等に寄贈しており、今回で6台目になります。寄贈した富原均委員長は「いざというときに役立ててほしい」と話しました。

## Photo Gallery

まちの話題や風景を写真で紹介



日野小学校5年生が、地元ボランティア「太陽の会」や地域住民の指導の下、田植えを体験。秋には収穫祭を行う予定です。(6月13日、日野小学校周辺)



西脇市消費者協会総会後に記念講演会を開催。「食の安全と安心について考える」をテーマに、食が体を与える影響などを学びました。(5月20日、生涯学習まちづくりセンター)



西脇しばざくら通り商店会協同組合が、「第14回100円商店街」を開催。各店舗前で100円のさまざまな商品が販売され、多くの家族連れでにぎわいました。(5月21日、しばざくら通り)



市役所2階の郷土作家ギャラリーで「西脇市美術協会写真部展」を開催。12人の作品16点を展示。(7月31日まで、西脇市役所)